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6 月 9 日(金)の予定 

休会（クラブ定款） 

6 月 16 日(金)の予定 

夜間例会 

ＭＡＴＳＵＭＯＴＯ ＥＡＳＴ 

ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ 

委員長/髙波雄一郎  

副委員長/中田金一 

委員/百瀬(正) 飯嶌 福田 籾山 

 

２０２２－２０２３年度会報 

会長／小林正樹 幹事／小笠原信隆 

 
事務所／松本市深志 1-1-21 中田歯科ビル 5F 

TEL:0263-36-7737 FAX:0263-36-6009 

例会場/ホテルブエナビスタ 例会日/金曜日 12:30

～ 

 

通常例会         ホテル・ブエナビスタ 

司会            眞峯透会場監督委員 

点鐘 12:30            小林正樹会長 

ロータリーソング「それでこそロータリー」 斉唱 

会長挨拶             小林正樹会長 

前回の例会は曹洞宗「生

蓮寺」さんで行わせていた

だきました。小笠原幹事あ

りがとうございました。釈

迦如来を本尊とする大変ご

立派なお寺さんでした。

2011年（平成 23年）6月 30日、松本市で震度 5強を

記録した長野県中部地震のお話がありましたが、こ

の地震は同年 3 月 11 日に発生した東北地方太平洋沖

地震（東日本大震災）の「遠方誘発地震」と考えら

れているそうです。この地震のなか倒れずに残った

「ふんばり地蔵」は商標登録されているそうです。

一度ご覧になってはいかがでしょうか。 

さて、本年度もまとめの時期になってまいりまし

た。今年の RIテーマは「イマジンロータリー」、大き

な夢をかなえたロータリーを想像できましたでしょ

うか。そして現在東クラブの最大の課題である会員

増強、次週は 6月、会員増強月間になります。皆様お

声を掛けていただいています全員の方が、入会され

ますよう連携して動きましょう。 

先の理事会では、会員増強を進めるうえで「会費

が高いのではないか」との意見がありました。年に

50 万円かかるというと多くの方が引いてしまう。正

直のところ、ごもっともだと思います。４月にお邪

魔しました岡崎東クラブの年会費は 26 万円だそうで

す。E クラブの信州友愛 RC は年会費 6 万円、会員数

32 名うち女性が 7 名。松本アルプスライオンズクラ

ブの年会費が 18 万円、月 2 回の例会なのでちょうど

半分です。 

新型コロナという未曽有のパンデミックを経験し、

私たちの生活、仕事、仕組みといったすべてが見直

し、再生、再構築を必要としています。ロータリー

活動も未来に引き継いでいけるよう、私たちも英知

を結集して進んでいきましょう。 

最後にご紹介したいのが、岡崎東 RC のホームペー

ジをご覧くださいということです。既にご覧いただ

いていらっしゃる方もおいでかもしれませんが、例

えば３月３０日の会長あいさつでは、昨年 9月松本に

お越しいただいたときに、小笠原幹事と石川数正や

小笠原家の話をされたこと、それにより 50 周年式典

が楽しみになってきたとのこと。４月１３日の会長

あいさつでは、石川数正についてさらに詳しく述べ

ておられます。岡崎東クラブの会報「あづま」を拝

見し、今更ですが御礼のメールをお送りしましたが、

私どものホームページでも「週報」を掲載していき

たいと思います。 

幹事報告             小笠原幹事 

１．本日配布しましたボールペンは、岡崎東ロータ

リークラブ創立５０周年の記念品です。また本日

地区大会報告書を配布しました。ご一読下さい。 

２．次週６月２日は、ホテルブエナビスタにて通常

例会「雑誌評論」と「次年度会長方針」です。ま

た１１時３０分より現・次期合同の定例理事会が

ありますので、現・次期の理事・役員の皆様は、

ご出席をお願いします。 

３．本日は例会に引き続き、現・次期合同クラブ協

議会を行います。原則全員出席でお願いします。

やむを得ず欠席する現次期の委員長は、代理を立

てるか原稿提出をお願い致します。 

４．次年度各委員会の委員長予定者の皆様は計画書

の作成に当たり、各委員会方針についての原稿を

提出をお願いしています。締め切りを過ぎました

が、未提出の皆様は大至急提出をお願い致します。 

５．例会変更については、引き続き感染予防ため現

在どのクラブでもビジター受付は実施されていま

せん。ご了承下さい。 

出席委員会報告          村山委員長 

本 日 5月 26日 欠席 5名 出席率約 76.67％ 

ニコニコＢＯＸ報告         永田副委員長 

・会員卓話させて頂きます。浅川君 

・本日イメージ向上月間発表します。越場君 

・ヒロシマサミットが無事終了しました。北村君 

〔会員誕生〕小林あや君 〔夫人誕生〕望月君、土屋君 

〔何となく〕手島君 〔前回欠席〕永田君 

〔本日早退〕百瀬敏男君 

〔写真掲載〕小林正樹君、百瀬敏男君、永田君、

髙波君、眞峯君、籾山君、佐々木君、村山君  
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☆☆☆ 本日のプログラム ☆☆☆ 

司会         籾山プログラム委員長 

【月間特集「イメージ向上・会員増強」】 

越場達祐会員 

イメージ向上月間として

ロータリークラブと曹洞宗

(仏教)を絡めてお話をします。  

公共イメージ向上として

最初第１段階に「もっと行

動する」(もっとインパクトのある奉仕)外部にロータ

リークラブの活動を積極的に発信することが挙げられ

ます。松本東RCとして日本語スピーチコンテスト・英

語スピーチフェスティバル・浅間ホタルの里など、曹

洞宗的には布教活動として法話・説教・ボランティア

活動などです。第２段階は「ロータリーのストリーを

伝える」(認知度の向上)一人一人のロータリアンがロ

ータリーの基本的な歴史、奉仕(五大奉仕)の精神を正

確に社会に発信する、曹洞宗ではその成り立ちと教え

を正確に社会に発信する。第３段階は「もっと成長す

る」(会員基盤の拡大、会員増強)その結果が志を持っ

た会員増強につながりクラブが活性する、曹洞宗では

普遍的な真理を体得し、その結果信者(信徒)が増え寺

院が活性する。この３段階の構造が潤滑に回るとロー

タリークラブと曹洞宗の円滑な拡大が望める。 

その３段階すべての構造プロセスの中で忘れてなら

ないのが SDGS の理念である。SDGS の「誰一人取り残

さない社会の実現」は仏教敵には「菩薩の誓願に生き

る信仰実現」菩薩とは人々を助け救済に導きく事を宗

教的に実践する事で、人々にその実践的な布教により

でイメージを向上さ広く知らしめさせる。ロータリー

クラブと共通のプロセスである。そのプロセスとして

SDGS の特に重要なのが５項目「ジェンダー平等を実現

しよう」１６項目「平和と公正をすべての人に」１７

項目「パートナーシップで目標を達成しよう」の３項、

それに伴う１項目「貧苦をなくそう」１０項目「人や

国の不平等をなくそう」１１項目「住み続けられるま

ちづくりを」も忘れてはならないと考えます。 

【会員卓話「昔の話をしよう」】浅川雅史会員 

今年２月で８２歳になり

ました。生まれた昭和１６

年１２月は真珠湾攻撃で太

平洋戦争が始まった年です。

わずかですが私は戦前の生

まれということになります。 

「五体不満足」という本を出した方がおりますが、

今の私は七体も八体も不満足な身体になってしまいま

した。両ひざは人工関節で正座が出来ませんし、大腸

には穴が開き、おなかに袋を付けています。この袋が

癌によって穴が開いたら命はないと思ってくださいと

言われましたが、今ここにおります。右手の人差し指

がないため、都合が悪くボタンもかえません。人間の

歯は２８本ですが私は９本しかないため、話が聞きず

らいと思いますがご容赦願います。右の耳は半分しか

聞こえず、目は老眼、最近は頭もボケ始めてきました。

こんな体ですが、毎週金曜日の例会や、ゴルフの緑芝

会には楽しみに出席させて頂いております。 

７０年前、小学生の頃に親父から「おい雅史、松本

城のシャチホコがあるてっぺんで逆立ちした人がいる

んだぞ」と聞きました。そんな馬鹿なことがあるか、

とずっと思っていましたが、先月１２日に高校の１年

先輩の２人とゴルフをした時のことです。そのうちの

一人山口さんのお父さんが天守閣で逆立ちをした人だ

よ、と教えられました。その方は旧制松高で体育の先

生をしていた方で、豪快な方がいるもんだと思いまし

た。旧制松高の先生でもう一人豪快な方がいます。そ

れは松本東ＲＣの初代会長松崎一さんです。教え子に

はドクトルマンボウ青春記を書いた北杜夫がいます。

北杜夫は期末テストの際、問題がわからず答案用紙に

名前だけ書き、その上に「もっとわかる問題を出せ、

でも先生のことは好きだ」と書いたそうです。松崎先

生は、テストに来ない者もいるが北は時間いっぱいテ

ストを受けた、一問でも解けたら合格にしたが…と５

０点で単位が取れるところ４９点としたそうです。 

松崎先生の職業分類は「短期大学」で、それ以来現

在の菅谷会員まで７代に渡って継続して会員となって

おります。今月は会員増強月間ということですが、創

立からのチャーターメンバーは、井上保、北村孝一、

百瀬敏男、名誉会員の三村昭平、そして私となりまし

た。皆さんには古い名簿をお配りしましたが、ご覧い

ただき、企業や趣味の関係がある方をぜひ勧誘してい

ただきたいと思います。 

【点鐘 13：30】          小林正樹会長 

【現・次期合同クラブ協議会】 

・今年度の反省と次年度への引継事項 

・次年度委員会方針・計画発表 

◇ガバナー訪問 9月 29日…全員出席 

◇ガバナー補佐事前訪問 9月 15日…全員出席 


